## Johannes Einsiedler führt jetzt die Lachener Wehr

Wolfgang Barmaneter abgelöst – Angebote für neues Auto

Lachen (mz).

Die Lachener Feuerwehr hat ihre Führung verjüngt. Der bisherige Vorsitzende Wolfgang Barmaneter wird von Johannes Einsiedler abgelöst. Kommandant Josef Diebolder berichtete bei der Hauptversammlung von zwei kleineren Bränden im Ortsbereich, einem Fehlalarm und 16 technischen Einsätzen mit insgesamt 196 Einsatzstunden. Zwei Löschgruppen besserten im abgelaufenen Jahr ihre Leistungsabzeichen auf.

Im Einzelnen waren dies Helmut Diepolder und Rolf Bürk mit dem höchsten und letzten Abzeichen Gold auf rotem Grund. Andreas Gmeinder errang Gold/grün, Gruppenführer Hermann Menhild und Johannes Einsiedler, Frank Wurster, Wolfgang Barth, Johannes Grimm, Markus Ehleuter, Andreas Diepolder und Sebastian Riegg erhielten alle Gold auf blauem Grund. Florian Bydolek, Christian Stetter und Martin Karrer sicherten sich Stufe 3/Gold und Werner Weh Bronze.

Nach sechsjähriger Amtsperiode gab es wieder neue Posten zu vergeben. Der bisherige Vorsitzende Wolfgang Barmaneter wird von Johannes Einsieder abgelöst. Als neuer Schriftführer fungiert jetzt Stefan Kaiser, der nach 15 Jahren Artur Schwarz nachfolgt. Erwin Bydolek gibt sein Kassier-Amt an Johannes Grimm ab, und Thomas Veit wurde Kassenwart. Gerätewarte sind jetzt Frank Wurster und Andreas Gmeinder.

Das Jahr 2003 stand gesellschaftlich im Zeichen der 20-jährigen Freundschaft mit der Wehr aus Lachen in der Pfalz. Im Juni statteten die Kameraden aus Lachen im Unterallgäu den Pfälzern einen zweitägigen Besuch ab und bewanderten die Weinberge und Wälder, besichtigten das berühmte Hambacher Schloss und genossen die Fahrt mit dem so genannten Kuckucksbähnle.

Zum Gegenbesuch waren die Pfälzer zum Kameradschaftsabend nach Herbishofen angereist. Zwei Wochen später ging's wieder zur Fahrzeugweihe in die Pfalz. Da man nie mit leeren Händen aus der Pfalz zurückkam, gab es vor Weihnachten noch ein "Pfälzer-Saumagen-Essen" mit Pfälzer Weinen.

Für den März ist ein großer Erste-Hilfe-Kurs für alle Gemeindebürger vorgesehen, der für alle Führerscheinklassen zugelassen ist. Für das neue Feuerwehrauto werden zur Zeit Angebote eingeholt.



Stehend von links: Gerätewart Andreas Gmeinder, Gerätewart Frank Wurster, Fähnrich Fritz Groß, Zweiter Kommandant Dieter Einsiedler, Kassierer Thomas Veit, Schriftführer Stefan Kaiser. Sitzend von links: Vorsitzender Johannes Einsiedler, Kommandant Josef Diebolder, Gruppenführer Herman Menhild, Kassierer Johannes Grimm, Zweiter Vorsitzender Heinz Müller. Es fehlen die Gruppenführer Eduart Ottinger und Manfred Schwarz

Foto: privat